



VALLE DE MÉXICO

DOBLE BARRERA EN EL PRIAN

RUBÉN PÉREZ

A pesar del drástico distanciamiento de los dirigentes del PAN y del PRD, Marko Cortés y Jesús Zambrano, respectivamente, ante su homólogo del PRI, Alejandro Moreno, a quien acusan de traidor por plegarse a los intereses del gobierno, existen actores políticos en el Estado de México que no se atreven a decir que el proyecto aliancista rumbo a los comicios del 4 de junio de 2023 está formalmente reventado. Los propios aspirantes a la candidatura en coalición, Enrique Vargas del Villar y Alejandra del Moral, tienen que recurrir al diálogo cantinflesco cuando son cuestionados sobre si el plan para integrar la alianza camina por el cauce del caño. El fantasma de Morena, que estará representado por la ex titular de Educación, Delfina Gómez Álvarez, próxima candidata al gobierno mexicano, trae en jaque a la oposición, que ahora no tiene la certeza de ir en "amasiato". Si hasta hace algunas semanas el desafío entre panistas y priistas era saber a quién lanzaban, ahora el reto tiene doble barrera ante la repudiada actitud traidora de "Ali-

to". A diferencia de Morena, que solo tiene que sortear grillas internas frente a los forcejeos de la dirigencia de Mario Delgado con el grupo de encabeza el senador Higinio Martínez y su brazo derecho en el Congreso estatal, Maurilio Hernández, los priistas y panistas, principalmente, tienen que jugársela, primero, para ver cómo concilian los berrinches entre sus dirigentes nacionales, teniendo en medio al incómodo Alejandro Moreno, y luego, para saber quién de los macizos (Enrique Vargas o Alejandra del Moral) van al ring para tratar de noquear a Delfina, quien hasta ahora domina todas las encuestas y apunta a que será la próxima gobernadora del Estado de México.

A RENGLÓN SEGUIDO

TRAS la detención de otro sujeto presuntamente vinculado al triple homicidio en un hospital de Ecatepec, entre cuyas víctimas se hallaba un médico cubano, policías del Estado de México pusieron al descubierto la forma en que se mueven personas armadas a plena luz del día en ese municipio. El hombre detenido portaba un arma tipo subametralladora, calibre 9 milímetros, con cargador y cartuchos útiles. A bordo de una motocicleta, el sujeto transitaba con

tranquilidad sobre la calle Puerto Lázaro Cárdenas, esquina con Puerto Progreso, en la colonia Tierra Blanca, donde se supone que el gobierno municipal tiene desplegados a sus policías. ¿Acaso habrá "hermandad"?.. PARA cumplir con el marco institucional, el próximo 3 de octubre inicia la pasarela de funcionarios estatales, en el marco de la Glosa por el Quinto Informe de Gobierno. Sin embargo, a pesar de que este proceso es recurrente y sirve de protagonismo político, lo mismo para diputados que para integrantes del Gabinete, sigue sin ser útil ante la gama de problemas que enfrenta el territorio mexicano. Hay reproches, reclamas, acusaciones y hasta señalamientos de corrupción, pero hasta ahí. Al final, la población es lo que menos importa... CIRCULA en redes sociales un video en el que se observa presuntamente al delegado de Bienestar en el municipio de Tecámac, en actos de supuesto acoso sexual, pero como "todo es de mala fe" y nadie informa lo que debería de informarse, pues en el fondo todos los funcionarios del actual gobierno están protegidos por el manto de la 4T. El delegado fue grabado en oficinas municipales, donde gobierna la alcaldesa morenista, Mariela Gutiérrez Escalante.